

# こうとう



## お友だちや親せきへの土産に 江東区の観光土産品はいかがですか?



江東区長  
大久保朋果

区民の皆様、あけましておめでとうございます。年頭にあたり、本年も行政の先頭に立って江東区政を進めるべく、江東区の取組について申し上げます。現在、本区では来年度スタートする今後5年間の区政運営の指針「江東区長期計画(後期)」の策定を進めております。江東区基本構想に定める将来像「みんなでつくる伝統、未来 水都・江東」の実現に向け、変化の激しい時代の要請を着実に捉え、区政の諸課題に対し前向きに取り組んでまいります。

本計画では、「地下鉄8号線延伸を契機とした魅力あるまちづくり」及び「区民が安全・安心に暮らせる災害に強いまちづくり」を重要課題に位置付けています。また、重点的に取り組むべき7つのプロジェクトを掲げるとともに、各種施策の展開を図り、江東区の発展と、より一層の魅力向上を区一丸となって推進してまいります。

区民の皆様が笑顔が輝く江東区の実現に向けて、職員とともに全力を尽くしてまいります。結びに、区民の皆様のご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。



江東区議会議員  
山本香代子

区民の皆様、あけましておめでとうございます。年頭にあたり、江東区議会を代表して、皆様のご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げます。

本区は54万人を超え、活気あふれるまちとして発展を続けておりますが、地下鉄8号線の延伸を契機としたまちづくりや子育て、教育、環境、高齢者福祉など、取り組むべき課題は山積しております。とりわけ、激甚化する災害や物価高騰への対応については、区民の皆様が安心して生活できるよう、引き続き、きめ細かな支援や対策を講じていかなければなりません。区議会の役割は、区政の情報を区民の皆様にお届けするとともに、皆様の声を区政に反映させるため、行政に様々な提言をし、連携して課題解決に取り組むことにあります。

私は議長として、議会の有する権能が十分に発揮できるよう議会運営に尽くし、区民の皆様にとつて、安全で住みやすく魅力あふれる江東区を目指してまいります。本年も皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

年賀状などのあいさつ状(答礼のための自筆によるものを除く)は、公職選挙法により禁止されています。本紙をもってごあいさつとさせていただきます。



スポーツと人情が熱いまち  
江東区